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Serviço de Notícias -  Agência iNFRA
Boletim iNFRAEnergia
Brasília, *|DATE:d|* de outubro de *|DATE:Y|*
edição 02

Bom dia, *|FNAME|*!
Nesta edição: Privatização da Eletrobras | Teto para investidores | Lei do Gás | Fique de Olho | Clipping

 MP DA PRIVATIZAÇÃO DA ELETROBRAS FICA PRONTA NESTA SEMANA; RESTANTE DO MODELO, SÓ EM 2018

 Leila Coimbra, da Agência iNFRA   
O escopo da medida provisória com o modelo de privatização da Eletrobras fica pronto nesta semana, garantiu uma fonte do governo. Equipes técnicas dos ministérios de Minas e Energia, Fazenda, Planejamento e do PPI (Programa de Parcerias e Investimentos) estão debruçadas sobre o tema. O deadline para o envio da MP à Casa Civil é até o inicio da próxima semana.
Além das linhas gerais do modelo de venda da estatal, a medida provisória também incluirá uma solução para o chamado “risco hidrológico” (ou GSF em sua sigla em inglês). A venda da Eletrobras e a solução para o GSF são considerados os dois pontos mais importantes para destravar o setor de energia.
O GSF se tornou um dos principais problemas do setor elétrico neste ano. É a bilionária conta relativa à falta de água nos reservatórios das hidrelétricas. Ninguém quer pagar o pato. Existem mais de 160 liminares judiciais impedindo a contabilização de R$ 3,7 bilhões no mercado de curto prazo de energia, feito pela CCEE (Câmara de Comercialização de Energia Elétrica).
Futuras regras para a energia via projeto de lei
O governo já jogou a toalha a respeito da aprovação de um novo modelo para o setor, ainda em 2017.
O novo arcabouço legal, oriundo da Consulta Pública 33, do Ministério de Minas e Energia, pode ser enviado ainda neste ano para o Congresso.
Mas é consenso no governo que dificilmente ocorrerá a sua aprovação nesta legislatura. Caso o governo opte pelo seu envio ao Legislativo nas próximas semanas, a possibilidade maior é que ocorra via projeto de lei.
voltar para o topo

 TETO DE 5% OU 10% PARA INVESTIDORES
NA ELETROBRAS EM DEBATE

  da Agência iNFRA   
O limite de participação de novos investidores no capital da Eletrobras ainda não foi decidido. Há no governo quem defenda um capital mais pulverizado, com teto de 5% participação por investidor. Isso atrairia fundos de investimento dentro do processo de privatização.
Mas também há que prefira um limite mais amplo, de pelo menos 10%. Isso seria mais benéfico para empresas do setor elétrico, que poderiam opinar na gestão da companhia. Esse limite maior daria, por exemplo, direito a um assento no Conselho de Administração da Eletrobras.
 voltar para o topo

 RELATÓRIO DA LEI DO GÁS SERÁ LIDO EM 6 DE NOVEMBRO; VOTAÇÃO NA COMISSÃO, DIA 22

Leila Coimbra, da Agência iNFRA  

O deputado Marcus Vicente (PP/ES), que apresentou um substitutivo ao PL 6.407, definindo um novo modelo para o setor de gás natural, disse à iNFRAEnergia que pretende finalizar o texto da nova Lei do Gás no dia 6 de novembro. Nesta data, o relatório será apresentado à Comissão de Minas e Energia. O objetivo é que texto seja aprovado na mesma Comissão em 22 de novembro, diz ele. 
“Depois disso, podemos fazer o requerimento para a tramitação em regime de urgência junto às lideranças da casa, para aprovação em plenário. Mas, por se tratar de um tema complexo, é preciso que seja amplamente debatido”, disse o deputado.
Agentes entregam sugestões na quarta-feira
O prazo para que os representantes do setor de gás natural apresentem suas sugestões, no entanto, é até quarta-feira (25). Para a diretora de Energia da Abrace (Associação Brasileira dos Grandes Consumidores Industriais e Consumidores Livres de Energia), Camila Schoti, o importante é aumentar a competitividade na área de gás. Com isso, a tendência é de preços mais atrativos ao consumidor.
Entre as sugestões que serão apresentadas ao relator pela Abrace, destacam-se: adequar a forma e cobranças de tributos; acesso à malha de transportes existente, hoje monopólio da Petrobras; acesso aos terminais de GNL para garantir diversificação da oferta e melhores diretrizes para o mercado de distribuição, hoje em sua maioria nas mãos de empresas estaduais.
voltar para o topo

 CONSUMO DE ENERGIA AUMENTA 4,6% EM OUTUBRO

  da Agência iNFRA   
Dados preliminares de medição coletados pela CCEE (Câmara de Comercialização de Energia Elétrica) entre os dias 1º e 16 de outubro indicam aumento de 4,6% no consumo e de 4,4% na geração de energia elétrica no país, na comparação com o mesmo período de 2016.
 voltar para o topo

Audiência pública - O presidente da Eletrobras, Wilson Ferreira, participa de audiência pública na Comissão Senado do Futuro, nesta quarta-feira (24), às 10 horas, sobre a privatização de empresas do setor elétrico.
Detalhamento do consumo - A CI (Comissão de Infraestrutura)  do Senado prevê votar nesta terça-feira (24) o PLS 365/2016, que estabelece a obrigatoriedade, por parte dos concessionários e permissionários, de detalhamento do consumo médio em comparação ao consumo individual.
Eletrificação rural - Também estão pautados o PLS 245/2017, que tem como objetivo desacelerar o ritmo de queda dos descontos concedidos às cooperativas de eletrificação rural nas tarifas do setor, e o PLS  224/2015, que obriga a instalação, em casas do programa “Minha Casa, Minha Vida” de equipamentos destinados à geração de energia elétrica solar.
Reidi - A Andrade Gutierrez foi enquadrada como co-beneficiária do Reidi em dois projetos de energia, de acordo com publicação do Diário Oficial
voltar para o topo

MODELO DE LEILÕES DO PRÉ-SAL PREJUDICA ARRECADAÇÃO, DIZ ESTUDO DA CÂMARA
Estudo elaborado pela consultoria da Câmara dos Deputados aponta que as condições econômicas dos dois leilões do pré-sal que serão realizados na sexta-feira (27) são desfavoráveis ao governo federal, do ponto de vista da arrecadação. No estudo, os consultores Paulo César Ribeiro Lima e Pedro Garrido da Costa Lima afirmam que "são muito baixos" os bônus de assinatura e os percentuais mínimos de petróleo que devem ser entregues ao governo pelos vencedores das licitações. (Folha)
________________   
 
ELETROBRAS PODE CAPTAR ALÉM DOS RECURSOS PARA OUTORGA
O aumento de capital da Eletrobras - e, consequentemente, privatização da estatal - vai levantar recursos não apenas para pagamento da outorga da energia que terá os contratos revistos pelo governo, apurou o Valor. Segundo uma fonte qualificada, a companhia terá liberdade de decidir se vai levantar mais recursos para outras finalidades,  como antecipar pagamento de dívidas mais caras e voltar a fazer investimentos. (Valor)
________________  
 
ANP ESTIMA 3 A 4 ANOS PARA NORMATIZAR SETOR
O novo diretor da Agência Nacional do Petróleo, Gás Natural e Biocombustíveis (ANP), José Cesário Cecchi, entende que serão necessários de três a quatro anos para que a autarquia possa regulamentar todas as mudanças em estudo pelo governo para o setor de petróleo e gás. (Valor)
________________   
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